

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil ‘alamin, segala puji serta rasa syukur kehadirat Allah SWT karena atas terlimpah curah rahmat dan karunia-Nya lah penulis dapat menyelesaikan penelitian yang berjudul “Hubungan Kecanduan *Gadget* dengan Kecerdasan Emosi pada Siswa SMP di Kecamatan Setiabudi Jakarta Selatan”. Penelitian ini diajukan sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan program sarjana (S1) pada Program Studi Psikologi Universitas Mercu Buana.

Penulis berharap bahwa penelitian ini dapat berguna sebagai tambahan wawasan dan pengetahuan bagi para pembaca serta menjadi pelajaran bagi penulis dan peneliti selanjutnya. Penulis sadar akan kesalahan serta keterbatasan pada penelitian ini. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan kritik serta saran dari pembaca.

Terwujudnya penelitian ini tak lepas dari dukungan dan bimbingan berbagai pihak baik berupa pikiran, ide, tenaga, waktu maupun finansial. Terima kasih penulis tujukan kepada pihak-pihak yang telah banyak membantu saya dalam pembuatan penelitian skripsi ini:

1. Kepada kedua orang tua, kedua kakak dan adik saya tercinta, terima kasih atas setiap ketulusan doa, kasih sayang, perhatian, dan dukungan yang kalian semua berikan kepada saya sampai saat ini sehingga saya pun bisa menyelesaikan skripsi dengan baik.
2. Kepada dosen pembimbing saya, Ibu Melani Aprianti, M.Psi., Psikolog yang telah memberikan saran, motivasi, waktu yang telah diluangkan, serta arahan

walaupun dengan sedikit amarah tentunya, untuk memberikan bimbingan demi terselesaikannya skripsi ini.

3. Kepada Bapak Dr. Irfan Aulia Syaiful, M.Psi., Psikolog, Ibu Popi Avati, M.Psi., Psikolog, Ibu Yenny, M.Psi., Psikolog, dan Ibu Nurul Adiningtyas, M.Psi., Psikolog, yang telah membantu saya keluar dari permasalahan pribadi saya sehingga saya bisa mengerjakan skripsi ini.
4. Kepada teman-teman seperjuangan saya, Ammay Etika Sari, Annida Nurul Widya, Faqih Abdurrohman, Indri Atascya, Maya Putri, Nur Aini Rahmah, Putri Wijayanti, dan Rizki Putri Amaliah, terima kasih kepada kalian semua yang selalu bersedia untuk mendukung dan bekerja bersama-sama demi terselesaikannya skripsi ini.
5. Kepada teman-teman saya lainnya, mahasiswa psikologi angkatan 2014, terima kasih telah membantu proses penyelesaian skripsi saya secara langsung maupun tidak langsung, terutama untuk Ade Pungki Royani, S.Psi., Ratih Nur O, S.Psi., dan Destria Puspita Sari yang telah mengajari saya hal-hal yang belum saya pahami selama pengerjaan skripsi ini.
6. Terakhir, saya ingin mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada berbagai pihak yang tidak bisa saya sebutkan satu per satu, yang telah memberikan dukungan, doa, semangat dan bantuannya kepada saya sehingga skripsi ini terselesaikan dengan baik.

Jakarta, 1 Agustus 2018

**Kharisma Bismi Alrasheed**